
Niederschrift  18.08.OB5 Gremium: Ortsbeirat 11. Legislaturperiode  

Datum:  Dienstag, 07.08.2018 von 21:00 Uhr – 21:45 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Hainbach 

Mitglieder 

Anwesende : Werner Lutz, Dirk Wagner, Stephan Mayer, Albert Maul, Katrin Rose 

Entsch. : - 

Unentsch. : - 

 
Gemeindevorstand/ 

Gemeindevertretung 
: Walter Momberger 

 Gäste : Achim Reitz, Katja Imhof 

Sitzungsleitung  : Werner  Lutz          Schriftführung: Katrin Rose 

 
Tagesordnung: 
 
 

TOP und  
Drucksachennr. 

Betrifft Bemerkungen Aktenzeichen 

18.08.OB5.1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 
 

Werner Lutz eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 

Er stellt die ordnungsgemäße Ladung und somit die Beschlussfähigkeit fest.  

 

 

  

18.08.OB5.2 Verlesung des Protokolls der letzten Sitzung 
 
Die Schriftführerin Katrin Rose verliest das Protokoll der Sitzung vom 12.04.2018, welches den 
Mitgliedern des Ortsbeirats bereits per Email zugeschickt wurde. 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

 

 

 



18.08.OB5.3 Neufassung der Hauptsatzung der Gemeinde Gemünden (Felda) 
Hier: Zukünftige Zusammensetzung der Ortsbeiräte 
 
Werner Lutz informiert, dass die Gemeinde momentan an einer Neufassung der Hauptsatzung 
arbeitet und in diesem Zusammenhang auch über eine Anpassung der Zusammensetzung der 
Ortsbeiräte berät.  
Die Mitglieder des Ortsbeirats Hainbach beschließen nach kurzer Beratung einstimmig, dass der 
Ortsbeirat weiterhin aus 5 Mitgliedern bestehen soll.  
 

  

18.08.OB5.4 Verschiedenes 
 
Werner Lutz weist darauf hin, dass für die bevorstehende Landtagswahl am 28.10.2018 wieder ein 
Wahlvorstand benötigt wird. 
 
Das Fußballtor am Festplatz befindet sich in keinem sicheren Zustand mehr und wird ohnehin nicht 
mehr genutzt. Es soll entsorgt werden.  
 
Das Spielgerät ist aufgebaut und wird auch gut angenommen.  
 
Stephan Mayer hat mit Roland Kömpf bezüglich der Ausleuchtung Zufahrt DGH gesprochen, dieser 
wäre mit dem Aufstellen einer Beleuchtung auf seinem Grundstück einverstanden.  
Mittlerweile ist jedoch in Planung, dass ein Leuchtmast auf der DGH-Fläche installiert werden soll. 
Der Strom soll mittels Erdkabel direkt vom DGH kommen.  
 
Die Kaffeemaschine im DGH war erneut defekt. Durch die starke Verkalkung reagierte der 
Überhitzungsschutz. Die Maschine wurde gründlich entkalkt und funktioniert nun wieder.  
 
Nach den Unwettern befinden sich manche Feldwege in schlechtem Zustand. Die 
Jagdgenossenschaft Hainbach wird entsprechende Wege schottern und die Kosten mit der 
Gemeinde teilen.  
 
Die Jagdgenossenschaft hat bereits einen Teilweg in der Brück geschottert.  
 
Die geplante Teerung des Friedhofswegs soll erst dann durchgeführt werden, wenn die 
Friedhofsmauer entfernt und der neue Zaun errichtet ist.   
 

  



Stephan Mayer weist darauf hin, dass der Wassersack der FFW Hainbach kaputt und nicht mehr zu 
verwenden ist. Dieser muss Instand gesetzt werden (besonders im Hinblick auf die akute 
Waldbrandgefahr).  
 
An der Überarbeitung des Internetauftritts von Hainbach auf der Homepage der Gemeinde wurde 
bereits gearbeitet. Eine Fertigstellung der überarbeiteten Inhalte soll möglichst bis Anfang 
September erfolgt sein, um diese dann von der Gemeinde online stellen zu lassen.  
 

Für das Protokoll:    

     Ortsvorsteher    Schriftführer   

           
 


